
第１０７回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２５年１０月１５日（火）１０時００分開会～１２時２０分閉会 

場 所 本部５階大会議室 

欠席者 武田評議員 

陪席者 山崎監事，宮脇監事 

 

 議事に先立ち，学長から新評議員の紹介があり，続いて，第１０６回教育研究評議会の議

事要録が承認された。 

議題１．地域課題学習支援センターの設置に係る規則の制定等について 

竹内理事から資料に基づき，地（知）の拠点整備事業（ＣＯＣ事業）の実施にあたり，本学

に設置する「地域課題学習支援センター」の組織，運営に係る規則の制定及び管理学則の一部

改正について，制定及び改正内容の説明があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

議題２．教員の休職の延長について 

塩飽理事から資料に基づき，現在病気休職中の学術情報機構の教員について，休職期間

を平成２５年１０月１日から平成２５年１０月３１日までの間延長すること，また，評議

会への付議が事後となったことの経緯等の説明があり，審議の結果，原案どおり承認され

た。 

議題３．包括連携協定の締結について 

 竹内理事から資料に基づき，中村元記念館と本学との包括的連携協定の締結について，

協定締結の目的，協定書（案），これまでの連携実績等の説明があり，審議の結果，原案

どおり承認された。 

協議事項１．市民パスポート会員について 

学長から資料に基づき，市民パスポート会員を募集する目的，会員へのサービスの内容，今

後の予定等について説明があった後，次のとおり意見交換が行われた。 

・現在無料で公開している講義，セミナーの取扱いについて質問があり，今後開設する公開

講座，公開授業等について調整が必要なため，生涯教育推進センター運営委員会で検討する

旨説明があった。 

・有料となると，来学者の増加を目指すことと逆行しないか，注意してほしい。 

・市民パスポート会員規則（案）第４条，第８条の条文について意見があり，必要な審査，

会員の権利，記名のある者及び提言等の機会については削除又は修正する旨説明があった。 

・図書館の利用については，いままでも利用可能であり，混乱しないか心配であると意見が

あり，貸出冊数の優遇の意味であり，修正する旨説明があった。 

・学生との交流は，反社会的な団体等に悪用されないようにしてほしいと意見があり，学生

イベントの情報提供などに変更する旨説明があった。 

・学長から，試行しながら，問題があれば改善したい旨説明があり，また，次回議題とし提

案する旨説明があった。 



協議事項２．一般入試におけるインターネット出願の導入について 

学長から資料に基づき，インターネット出願の導入の目的，大学及び志願者にとってのメリ

ット，デメリット並びに経費見込額等について説明があり，意見交換が行われた。 

評議員から，特定の入試に限定して試行してはどうかと意見があり，出願数が多くないと難

しい旨説明があった。また，この件については，もう少し検討した上で提案したい旨説明があ

った。 

協議事項３．地域貢献人材育成入試について 

肥後理事から資料に基づき，ＡＯ・推薦入試による地域枠実施大学の状況，本学の入試・就

職先などの入口と出口の状況及び地域貢献人材育成推薦入試Ⅰの教育プログラム，募集人員，

選考過程等について説明があった後，次のとおり意見交換が行われた。 

・県外就職した場合のペナルティーについて質問があり，県内へ就職する強い意志を持った

学生を取るための工夫を考えたい旨説明があった。 

・地域に貢献する人材を育成するという目的が同じであれば，まったく違った入試方法，教

育プログラムがあっても良いのではないか。 

・地元出身者でなくとも，島根県に就職する意欲がある者は対象者となるか質問があり，柔

軟に対応したい旨説明があった。 

・この教育課程の修了者に対する就職先からのアドバンテージ情報があれば教えてほしい。 

・一般の推薦入試とこの推薦入試Ⅰの募集要項への記載について質問があり，募集人員など

区分して記載が必要であり，検討したい旨説明があった。 

・修了者に対する就職先からの受入の保証があれば，このプログラムの大きな魅力となる。 

・学長から，平成２７年度からスタートするため協力してほしい旨依頼があった。 

 

報告事項 

報告事項２．井川理事から資料に基づき，神戸大学，兵庫医科大学と連携し，本学から申請

し，採択された「地方と都会の大学連携ライフイノベーション」事業の内容等について報

告があった。 

報告事項３．塩飽理事から資料に基づき，９月３０日現在の島根大学支援基金申込状況に

ついて報告があり，引き続き協力してほしい旨依頼があった。 

報告事項４．竹内理事から資料に基づき，理学分野及び農学分野のミッションの再定義に

関し，９月１２日に開催された文部科学省との意見交換会の概要及び今後の予定につい

て報告があった。 

報告事項５．竹内理事から資料に基づき，９月７日付けで新たに締結したエチオピアのア

ワサ大学との国際交流協定について報告があった。 

報告事項６．学長から資料に基づき，今年度発行する島根大学環境報告書２０１３につい

て報告があった。 

報告事項７．朝田法務研究科長から，法務研究科の連合化に向けた静岡大学との協議状況

及び文部科学省，日弁連との協議状況等について報告があった。 

報告事項８．田籠附属図書館長から資料に基づき，１０月５日から始まる小泉八雲記念館の



企画展の内容について報告があり，併せて企画展への参加について依頼があった。 

報告事項９．その他 

（１）辻理事から資料に基づき，松江地区事業場における一般健康診断の受診状況につ

いて報告があった。 

（２）辻理事から資料に基づき，１１月１８日に実施する平成２５年防災・防火総合訓

練の概要について説明があり，併せて訓練実施への協力依頼があった。 

 

 

 


